

PENGUATAN PARTISIPASI
MASYARAKAT SEBAGAI UPAYA
KEMANDIRIAN DESA DALAM
MENGHADAPI PANDEMI COVID
19 (Studi pada Desa
GadingKulon Kecamatan Dau
Kabupaten Malang)
by YOHANIS LOLU MILLA

Submission date: 23-Jul-2021 10:39PM (UTC-0700)

Submission ID: 1380549151

File name: ANDIRIAN_DESA_DALAM_MENGHADAPI_PANDEMI_COVID_19_-_John_Lolu.docx (24.13K)

Word count: 739

Character count: 4986

**PENGUATAN PARTISIPASI MASYARAKAT SEBAGAI UPAYA
KEMANDIRIAN DESA DALAM MENGHADAPI PANDEMI COVID 19
(Studi pada Desa GadingKulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang)**

ABSTRAK

Upaya kemandirian desa dan partisipasi masyarakat desa harus dibutuhkan dan mempunyai inisiatif itu sendiri untuk mandiri dalam menghadapi situasi pandemi Covid 19 yang sedang dihadapi oleh masyarakat desa. Tujuan penelitian ini Untuk Mengetahui Penguatan Partisipasi Masyarakat Sebagai Upaya Kemandirian Desa Dalam Menghadapi Pandemi Covid 19 di Desa GadingKulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang dan Untuk Mengetahui Apa Saja Faktor Pendukung dan penghambat Dalam Penguatan Partisipasi Masyarakat Sebagai Upaya Kemandirian Desa Dalam Menghadapi Pandemi Covid 19 Di Desa Gading Kulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang. . Dalam penelitian ini digunakan metode penelitian Kualitatif. Pengumpulan data melalui teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi. Instrumen penelitian yakni peneliti sendiri, pedoman wawancara, alat tulis. Teknik penentuan informan menggunakan *snowball sampling*. Keabsahan data menggunakan triangulasi teknik. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa penguatan partisipasi masyarakat dalam menghadapi pandemi covid 19 di desa gadingkulon masyarakat sudah mandiri dalam hal menyediakan alat cuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak dan masyarakat sudah berinisiatif untuk ikut terlibat dalam pembangunan posko covid 19 di desa gadingkulon. faktor yang mendukung dalam penguatan partisipasi masyarakat pemerintah desa gadingkulon membantu masyarakat dalam membagikan Sembako, Masker, Bt Dana Desa. faktor yang menghambat dalam penguatan partisipasi masyarakat di masa pandemi masih ada masyarakat yang kurang percaya bahwa covid 19 sedang melanda di negeri ini.

Kata kunci: penguatan partisipasi masyarakat, kemandirian desa, covid 19

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Upaya kemandirian desa dan partisipasi masyarakat desa harus dibutuhkan dan mempunyai inisiatif itu sendiri untuk mandiri dalam menghadapi situasi pandemi Covid 19 yang sedang dihadapi oleh masyarakat desa, masyarakat desa juga sudah memberikan kontribusi kepada desa untuk membentuk gugus tugas atau posko penanganan Covid 19 ditingkat desa, akan tetapi apabila inisiatif itu tidak timbul secara spontan, maka inisiatif tersebut harus disosialisasikan oleh pemerintah desa, agar masyarakat bisa mengikuti anjuran pemerintah desa mengenai protokol kesehatan dengan cara mensosialisasikan, cara hidup yang sehat dan bersih dan selalu menjaga jarak untuk bisa memutuskan rantai penyebaran meluas kepada masyarakat diluar wilayah desa. Keterlibatan masyarakat desa dalam menangani situasi seperti ini sangat membantu pemerintah desa untuk memutus rantai penyebaran wabah ini, pemerintah harus memenuhi kebutuhan kepada masyarakat yang sangat membutuhkan bantuan dengan melalui kerjasama dan gotong royong oleh masyarakat desa.

Perkembangan mendasar disebabkan dikalangan masyarakat dimana masyarakat sekarang sedang menghadapi pandemi Covid 19, masyarakat kurang tanggap terhadap kebijakan atau kegiatan pembangunan seperti rumah tangguh,

memakai masker, cuci tangan yang sedang dilaksanakan sebagai contoh sering terlihat di lokasi kegiatan hanya sedikit saja warga yang sadar tentang upaya dalam penanggulangan penyebaran Covid 19, sehingga sangat diperlukan upaya dari pemerintah desa agar bisa mengajak atau mengkoordinasikan kepada warga masyarakat agar berpartisipasi untuk memutuskan rantai penyebaran covid 19.

Kemandirian desa dimasa pandemi yang sedang melanda ini sangat dibutuhkan agar bisa kontribusi pemerintah pusat dan daerah agar penanggulangi Covid 19, kemudian masyarakat harus berperan dalam berpartisipasi dalam bentuk membantu desa untuk mandiri dengan upaya penanganan dampak dari wabah tersebut, melihat kenyataan tersebut masalah kemandirian desa dalam kaitannya dengan partisipasi masyarakat, terus menjadi topik yang menarik untuk di teliti sehingga ide gagasan agar desa mampu mandiri dalam upaya penanganan dampak wabah Covid 19 di masyarakat.

Berdasarkan pandangan diatas peneliti ingin mengetahui dan mengkaji lebih lanjut masalah tersebut sehingga peneliti mengajukan judul sebagai berikut: **Penguatan Partisipasi Masyarakat sebagai Upaya Kemandirian Desa dalam Menghadapi Pandemi Covid 19 Studi pada Desa Gading Kulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang.**

1.2. Rumusan Masalah

1. Bagaimana Penguatan Partisipasi Masyarakat Sebagai Upaya Kemandirian Desa dalam Menghadapi Pandemi Covid 19 di Desa GadingKulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang?
2. Apa Saja Faktor Pendukung dan penghambat Penguatan Partisipasi Masyarakat Sebagai Upaya Kemandirian Desa dalam Menghadapi Pandemi Covid 19 di Desa GadingKulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang?

1.3. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan penelitian yang dilakukan penulis adalah:

1. Untuk Mengetahui Penguatan Partisipasi Masyarakat Sebagai Upaya Kemandirian Desa Dalam Menghadapi Pandemi Covid 19 di Desa Gading Kulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang.
2. Untuk Mengetahui Apa Saja Faktor Pendukung dan penghambat Dalam Penguatan Partisipasi Masyarakat Sebagai Upaya Kemandirian Desa Dalam Menghadapi Pandemi Covid 19 Di Desa GadingKulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang.

1.4. Manfaat Penelitian

1. **Praktis**, penelitian ini agar dapat menyumbang pemahaman yang berguna kepada pemerintah desa gadingkulon terkait Upaya kemandirian Desa dengan Penguatan Partisipasi Masyarakat dimasa Wabah Covid 19 terhadap partisipasi masyarakat dan juga dapat mengetahui kemandirian desa secara meluas.
2. **Akademis**, penelitian ini di harapkan dapat menyumbang kepada mahasiswa Program Studi Administrasi Publik Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang, dalam memecahkan masalah terkait kemandirian desa dengan partisipasi masyarakat.

PENGUATAN PARTISIPASI MASYARAKAT SEBAGAI UPAYA KEMANDIRIAN DESA DALAM MENGHADAPI PANDEMI COVID 19 (Studi pada Desa GadingKulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang)

ORIGINALITY REPORT

21 %
SIMILARITY INDEX

19 %
INTERNET SOURCES

5 %
PUBLICATIONS

3 %
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	7 %
2	ejournal.unsrat.ac.id Internet Source	5 %
3	eprints.umm.ac.id Internet Source	4 %
4	etheses.uinmataram.ac.id Internet Source	1 %
5	tugasmakalah96.blogspot.com Internet Source	1 %
6	blog-carama97.blogspot.com Internet Source	1 %
7	NOORA FITHRIANA, Vida Ursula PS. Jurnal Ilmu Kesehatan, 2020 Publication	1 %

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PENGUATAN PARTISIPASI MASYARAKAT SEBAGAI UPAYA KEMANDIRIAN DESA DALAM MENGHADAPI PANDEMI COVID 19 (Studi pada Desa GadingKulon Kecamatan Dau Kabupaten Malang)

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
